

“Bayón recibió apoyo de la Junta y por ahora seguimos adelante”

BOGOTÁ
Tras la controversia generada el viernes pasado, por la rápida salida de **Carlos Gustavo Cano**, el nuevo presidente de la junta directiva de *Ecopetrol*, **Saúl Kattan**, se refirió al tema y adelantó que por ahora no aspira a ser el presidente ejecutivo de la petrolera para reemplazar a **Felipe Bayón**.

“Yo en este momento descarto ser el presidente de *Ecopetrol*. Indudablemente la junta elige a su presidente en cualquier momento. No tiene que espe-

rar hasta marzo. Por lo contrario, tiene que hacerlo en la primera junta después de que la nueva sea elegida para tener a una persona que sea la que presente a la junta y que esté al frente entre las directivas y la administración y ese es el presidente”, dijo **Kattan** en entrevista con *La FM*.

El directivo agregó que todos los miembros de la junta le dieron su apoyo a **Felipe Bayón** para que siga siendo el presidente ejecutivo de *Ecopetrol*. “Por ahora, seguimos adelante

de esta forma”, aseguró **Kattan**. El nuevo presidente de la junta directiva de la estatal petrolera también se refirió a la controvertida salida de **Carlos Gustavo Cano** solo 24 horas después de haber sido elegido en la Presidencia de la junta.

“Creo que **Carlos Gustavo** se equivocó por muchas razones. Lo primero es que no hay destitución. Eso no existe. Simplemente, en la misma sesión que no había terminado, la junta me eligió a mí como su presidente. Esto no le impide seguir, ni lo



La República

Saúl Kattan, miembro de la Junta Directiva de Ecopetrol, y presidente confirmado de ese órgano directivo.

saca. Sin embargo, creo que se equivocó. Su corazón pudo más que su cabeza y en una persona tan experimentada es una lástima”, dijo **Kattan** a *La FM*.

Cano lleva en la Junta Directiva desde 2017 y es el miembro de mayor antigüedad. En va-

rias ocasiones ha servido como vicepresidente de esta misma y fue postulado para seguir en ella por los accionistas minoritarios con participación significativa en la empresa.

XAVIER BECERRA SILVA
@XavierBecerra11

Carf respaldó tasas de hidrocarburos

BOGOTÁ
El *Comité Autónomo de la Regla Fiscal (Carf)* le dio un espaldarazo a los hidrocarburos y afirmó que los ingresos que le dejan al país son determinantes para la estabilidad fiscal y la balanza de pagos de Colombia.

La alta dependencia de estas transferencias para la Nación hace que una política que suspenda la actividad o desincentive la inversión en el sector, según el *Comité*, represente un riesgo elevado para la sostenibilidad fiscal y cambiaría del país con efectos adversos sobre el desarrollo y el crecimiento económico.

Estos ingresos, agregaron, son la principal fuente de oferta de di-

visas para el mercado nacional y significan también “cerca de 40% de las exportaciones y 20% de la inversión extranjera directa”.

Como si fuera poco, el *Carf* también afirmó que esta industria, que según **Juan Camilo Nariño**, presidente de la *Asociación Colombiana de Minería*, aporta cerca de un millón de empleos en su sector, representan también entre 10% y 20% de los ingresos del *Gobierno Nacional*.

“Esto hace que la sostenibilidad del sector sea clave para asegurar los recursos del *Gobierno Nacional* y las regiones. La continuidad de la política de explotación y explotación de petróleo y gas en el país es necesaria dada

la importancia de estos recursos para la sostenibilidad de las finanzas públicas y la dificultad de reemplazarlos en el corto plazo”, dijeron.

En este sentido, según **José Roberto Acosta**, directo de *Crédito Público*, el país si firmaría nuevos contratos de exploración y explotación, y su anuncio lo haría próximamente el ministro de *Hacienda*, **José Antonio Ocampo**.

Bajo este argumento, según la *Carf*, la certeza sobre los ingresos futuros es indispensable para mantener las fuentes de financiamiento y un adecuado nivel de riesgo.

JUAN PABLO VARGAS CUÉLLAR
@JPVargasCue